



Envuelve una pieza de papel aluminio alrededor de un pedazo de cartón circular para hacer un medallón. Intenta mantener el papel aluminio tan liso como sea posible en una cara. Ahí es donde grabarás tu diseño.



¡Imagínate que te unes a una misión para explorar el espacio! ¿A dónde vas? ¿Cuáles son tus objetivos? ¿Qué parte de la aventura quieres compartir con las personas que están en la Tierra?



Piensa acerca de las figuras, símbolos, o palabras que quieres incluir en tu medallón para representar tu viaje.



Ahora graba tu diseño en el medallón dibujando con diferentes herramientas.



*El viaje espacial es un logro impresionante—
requiere equipos complejos y muchos recursos.*

Los medallones que han volado al espacio ayudan a conmemorar las misiones de la NASA y la exploración humana del espacio.

Estos recuerdos se han hecho para conmemorar cada vuelo espacial de la NASA tripulado desde la primera misión Gemini con tripulación en 1965. Generalmente son diseñados por los/as astronautas, y son frecuentemente hechos de plata. Los medallones son aprobados por la NASA y guardados en la nave espacial para ser llevados al espacio. Muchos coleccionistas y entusiastas del espacio se sienten muy conectados con las personas y los propósitos de los viajes espaciales a través de los medallones, y consideran que los medallones son muy valiosos por su historia. ¿Hay objetos en tu vida que tengan un valor extraordinario porque viajaron a algún lugar contigo o te los regaló alguien especial?



Este medallón de plata está hecho del metal fundido que viajó a bordo de la misión Apolo 13 lanzada en 1970. Y fue vuelta a acuñar para reflejar los cambios a la tripulación y la ausencia de un descenso lunar debido a problemas con el equipo.

Copyright NASMC, used with permission

NASA



Todos los Premios Snoopy, los cuales son otorgados a las tripulaciones de las misiones de la NASA por un desempeño extraordinario, han volado al espacio.

Los objetos que han estado en el espacio se consideran como raros y valiosos.

Muchas personas quieren poseer un pedazo de historia, y algunos coleccionistas pagarán mucho dinero para poseer medallones u otros objetos que han estado en el espacio. Los medallones que han viajado en el espacio son relativamente raros, tan sólo unos cuantos cientos se producen para cada misión. Sin embargo, Artemis 1 voló con casi 10,000 artefactos y recuerdos a bordo. Conforme los viajes espaciales se vuelvan más comunes, ¿piensas que los objetos que han volado al espacio se volverán menos valiosos?

